

LINEA 1 DEL METRO CDMX

Morenistas en San Lázaro aplauden mejoramiento en la Línea 1 del Metro

En la Cámara de Diputados, integrantes de la bancada de Morena alabaron las labores emprendidas por el gobierno de la Ciudad de México, para rehabilitar la Línea 1 del Metro.

La vicecoordinadora de la bancada guinda en San Lázaro, Aleida Alavez, y el coordinador Ignacio Mier, señalaron que la suspensión de las operaciones en gran parte de esa línea, así como la adquisición de trenes fabricados en China son decisiones justificadas.

Con ello, afirmaron, se beneficiará a los usuarios del Sistema de Transporte Colectivo, la fabricación de los trenes será conjunta entre México y China, lo garantizará la seguridad del nuevo equipamiento y también favorecerá el empleo en el país.

Justificada, compra de trenes chinos

La diputada Alavez Ruiz subrayó que la línea 1 del Metro ya sobrepasó la vida útil prevista desde el momento de su construcción, y antes de que ocurra un incidente mayor, es mejor renovar equipos como los trenes que la autoridad capitalina decidió comprar en China.

"Se justifica completamente, tiene una vida útil de 40 años y lleva 53, entonces antes de que pase cualquier cosa se va a cambiar todo. Solo va a quedar el túnel y se le van a cambiar los rieles, toda la conducción eléctrica, por eso también estuvo CFE ahí", dijo.

"Y nos habló hoy la doctora Sheinbaum de la adquisición de los trenes con China, con una empresa de las más importantes en este sector, que es China, además va a ser con un armado de más del por ciento de industria mexicana", enfatizó.

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/18/morenistas-en-san-lazaro-aplauden-mejoramiento-en-la-linea-del-metro-559317.html